

Championnats suisses de société, 10 et 11 septembre 2016, Widnau (SG)

## Couleurs vaudoises fièrement défendues!

*Inoubliable - Famille - Persévérance - Confiance - Satisfaction - Changements - Progression - Euphorie - Motivation. Tels sont les mots clés qui ressortent lorsque l'on demande aux moniteurs et moniteurs des sociétés vaudoises présentes aux Championnats suisses de société 2016 de résumer leur expérience.*

C'est ainsi que les couleurs vaudoises ont été fièrement défendues les 10 et 11 septembre derniers par les gymnastes d'Aigle-Alliance, Lausanne Amis-Gymnastes, Montreux, Morges, Pomy, Vevey-Ancienne, Vevey Jeunes-Patriotes et Yverdon Amis-Gymnastes.

La ville saint-galloise de Widnau a accueilli les gymnastes dans un magnifique site composé d'un stade de football, d'une patinoire et d'une salle omnisports entourant la piscine municipale gratuite pour les gymnastes à cette occasion. Cette édition a été le théâtre



de grandes premières pour certaines sociétés et d'émouvantes « ders » pour d'autres.

### Les premières d'Aigle-Alliance

Ce week-end a été le théâtre de pas moins de quatre premières pour la société d'Aigle-Alliance en combinaison d'engins. En

effet, pour la première fois, les Aiglons présentaient leur nouvelle production aux championnats suisses, pour la première fois ils terminaient premiers du tour qualificatif, devant la FSG Pomy. Le lendemain, ils ont donc pour la première fois pu prendre part à des finales des championnats suisses à cette discipline. Et, malgré un certain stress, comme le précise Sébastien Clément, ils sont, pour la première fois de leur histoire, montés sur la seconde marche du podium des CS à la combinaison d'engins.

### Les premières de Morges

« La compétition du dimanche c'est du bonus ! », voilà ce que dit Stéphane Détraz à ses gymnastes pour les motiver. La Gym Morges en a eu du bonus et même un double. Aux anneaux balançants, ils ont bien ciblé leur point faible : la technique. Ils ont donc mis l'accent là dessus depuis trois ans et c'est ainsi à force de travail qu'ils





accèdent pour la première fois à la finale de cette discipline. Avec un sol rodé qui obtient la troisième place du tour qualificatif, les Morgiens obtiennent leur première double finale aux CS. Malheureusement, le dimanche ne se passa pas comme prévu et ils doivent se contenter de la quatrième place au sol et de la cinquième place aux anneaux balançants. Même si le podium leur tendait les bras et qu'il y a un peu de déception, Stéphane relativise : « je l'ai dit au groupe, l'objectif était une finale,

on en a fait deux... il est donc plus qu'atteint et on n'a donc aucun regret .. le travail effectué a été de qualité et nous ne pouvons rien nous reprocher ! ».

#### Les « ders » du week-end

Des blessures au tour qualificatif ont obligé l'encadrement de la FSG Pomy à procéder à des changements dans la soirée du samedi au dimanche. Alors qu'ils étaient seconds de la qualification de la combinaison d'engins, ils doivent se contenter de la médaille de

chocolat de la finale. Mais l'histoire retiendra que cette édition était la dernière qu'ils effectuaient sous le nom de Pomy. L'année prochaine, les gymnastes concourront sous le nom d'Yvonand suite à des tensions entre la commune et la société de gymnastique. Le drapeau jaune au pommier fièrement brandi par « Bouli » notamment lors de l'obtention des cinq titres nationaux à la CE a flotté pour la dernière fois lors d'une compétition de gymnastique de société.

Il était environ 17 h 30 lorsque des gymnastes de Vevey-Ancienne ont déroulé une banderole à l'issue de la production de leur société au sol. On pouvait y lire : « Merci Norb, on t'aime ». En effet, Norbert Baume vivait sa dernière production avec ce groupe qu'il a accompagné dans son incroyable ascension avec, comme apothéose, les troisièmes places aux anneaux balançants des championnats suisses 2011 et 2015.

Texte et photos : David Piot



Résultats et classements :  
[www.stv-fsg.ch](http://www.stv-fsg.ch) > Manifestations > Résultats